

VERRIÈRES

# SCANDALE : LE MAIRE ACCUSE SON PRÉCEPTEUR D'ÊTRE UN CROQUEUR DE DIAMANTS

Article écrit par Anthony Marceau

*Le maire de Verrières a récemment employé un précepteur pour ses enfants. Mais ce dernier suspecte ce jeune homme de profiter de la situation.*

Il y a quelques mois, M. de Rênal a fait appel à un jeune prodige issu de la classe populaire, pour enseigner à ses fils le latin. Le maire était plus que ravi de sa recrue : "Ce jeune homme est remarquable, il est intelligent et cultivé, mes enfants l'adorent", a fait remarquer le maire au sujet de son précepteur lors d'un dîner important auprès de ses collègues.

Pourtant, il était bien loin de s'imaginer ce qui se tramait derrière son dos. Ce brillant précepteur profitait de cette opportunité pour se rapprocher de sa femme afin de s'élever dans la hiérarchie sociale. Le maire est d'ailleurs revenu sur ses mots il y a quelques jours en disant : "C'est un croqueur de diamants !".

De ce fait, Mr le maire prévoit de renvoyer ce dernier de son château. Il est à la recherche dès à présent d'un nouveau précepteur.